
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Donnerstag, der 19.09.19

Die Bibel macht uns klar
von Br. Thomas Gebhardt

Johannes 1:33-34
Und ich kannte ihn nicht; aber der mich sandte, mit Wasser zu taufen, der sprach zu mir: Der, auf den du den
Geist herabsteigen und auf ihm bleiben siehst, der ist's, der mit Heiligem Geist tauft. Und ich habe es
gesehen und bezeuge, daß dieser der Sohn Gottes ist.

Johannes hatte Jesus gesehen. Er war überzeugt davon, dass dieser Jesus der Retter der Menschheit war.
Er sagte, Ich bin überzeugt, dass dieser der Sohn Gottes ist. In Jesus Christus war Gott auf diese Erde
gekommen. Haben Sie schon gewusst, dass Jesus nicht nur ein einfacher Mensch war, sondern dass in
Jesus Die ganze Fülle Gottes sichtbar wurde. Jesus war also nicht nur einfacher Mensch, wie zum Beispiel
Johannes, sondern Jesus war wirklicher Mensch und gleichzeitig war Er der allmächtige Gott. 

Johannes hatte die Aufgabe, die Menschen im Wasser zu taufen. Jesus wurde, wie alle Menschen, einige
Zeit nach Seiner Geburt beschnitten. Aber es kam die Zeit, wo Er auch, um uns ein Zeugnis zu geben, um für
uns ein Vorbild zu sein, sich im Wasser durch Untertauchen taufen ließ. Wurden sie schon, nachdem sie
gläubig wurden, im Wasser durch Untertauchen getauft? Manche stellen die Frage, muss ich das? Warum,
wenn es Jesus tat, sollten wir es nicht tun?

Als Gott mit Johannes redete, um ihn darauf vorzubereiten, dass Jesus kommen würde, um sich taufen zu
lassen, sagte Er auch, dass Jesus nicht mit Wasser, sondern mit Heiligem Geist taufen würde. Da muss ich
Sie nun wieder fragen, haben Sie so eine Taufe mit dem Heiligen Geist erlebt? 

Sehen Sie, über manche Dinge wird heute in der Kirche nicht mehr geredet, weil zu viel Unfug getrieben
worden ist und Dinge getan wurden, die vollkommen unbiblisch sind. Wir alle müssen wieder an diesen Punkt
kommen, wo wir das, was Gottes Wort sagt, tun und trotzdem nüchtern sind. Die Bibel macht uns klar, dass
wir weder etwas von ihr wegnehmen noch ihr etwas hinzufügen dürfen.

Lassen Sie uns auf Apostelgeschichte 2:38 schauen. Dort steht geschrieben: "Da sprach Petrus zu ihnen:
Tut Buße, und jeder von euch lasse sich taufen auf den Namen Jesu Christi zur Vergebung der Sünden; so
werdet ihr die Gabe des Heiligen Geistes empfangen." Ist das nicht eindeutig? Haben Sie das erlebt? JESUS
kam, damit Sie es erleben können. 

Denken Sie einmal darüber nach. Gott wird Sie segnen und Ihr Leben in SEINE Hand nehmen und Sie
werden glücklich sein. In Liebe, Ihr Thomas Gebhardt
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